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令和６年度  福岡市立学校給食センター運営委員会 

議 事 録 

 

 

１ 日 時  令和６年８月 21日（水） 10：30～12：00 

 

２ 場 所  福岡市立第 1給食センター（博多区東平尾一丁目９番 16号） 

 

３ 議事 

議題１ 学校給食事業の概要について（実施体制、事業概要等） 

議題２ 学校給食センターにおける献立作成、食育指導について（実施概要等） 

報告１ ストローレス牛乳パックの導入とストロー削減効果 

報告２ 水素自動車による給食配送（増備） 

報告３ 学校給食における物価高騰対策について 

 

４ 出席者  

   委員 ８人 

○福岡市立の中学校及び特別支援学校の校長及び教職員 

川上会長、平川委員、眞鍋委員、竹原委員 

○福岡市立の中学校及び特別支援学校の父母教師会の代表者 

三浦副会長、片渕委員 

○学識経験者 

山口委員 

○教育委員会事務局職員 

野原委員 

   事務局 ５人 

 

５ 傍聴者 ０人 

 

６ 議事録（要旨） 

（１）議題１ 学校給食事業の概要について（実施体制、事業概要等） 

資料に基づいて事務局から説明があり、委員から次の質問等があった。 

（委 員） ２事業概要の（３）の②のア残食の推移について、おかずが０％が続いているが、

欠席者分は除いて計算した結果が０であるという理解でよろしいか。 

（事務局） お見込みのとおりである。 

 

（２）議題２ 学校給食センターにおける献立作成、食育指導について（実施概要等） 

資料に基づいて事務局から説明があり、委員から次の質問があった。 

（委 員） 給食時間に各学校で行われる校内放送について、原稿は誰が考えているのか。 

（事務局） 栄養教諭である。各月の献立作成担当の栄養教諭が原案を作成し、それを第２給
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食センターの栄養教諭が確認・修正をしている。 

（３）報告１ ストローレス牛乳パックの導入とストロー削減効果 

資料に基づいて事務局から説明があり、各委員からの質問等はなし。 

 

（４）報告２ 水素自動車による給食配送（増備） 

資料に基づいて事務局から説明があり、各委員からの質問等はなし。 

 

（５）報告３ 学校給食における物価高騰対策について 

資料に基づいて事務局から説明があり、各委員からの質問等はなし。 

 

（６）その他意見 

（委 員） 様々な工夫や、先進的な取り組みによって今日の給食ができていることを知るこ

とができた。学校現場でもアピールしていきたいと考えている。 

（委 員） 無農薬野菜の導入を進めて頂きたい。 

（委 員） 調理員の作業時間をお示し頂きたい。 

（事務局） 6：45～16：00である。労働基準監督署に（変形労働時間の）届出をしている。 

（委 員） 調理場への飲食物の持ち込みは制限されていると思うが、給水はどこで行ってい

るのか。 

（事務局） 非汚染区域の手前の非汚染区域準備室にて行っている。献立内容によって作業ス

ケジュールは毎日異なるが、必ず給水・休憩時間は確保するようにしている。 

（委 員） 調理場の環境について検査は行っているのか。 

（事務局） 運営事業者が定期的に行っている。 
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